



Friedrich-Alexander-Universität  
Medizinische Fakultät

Forschungs-  
**Stiftung**  
Medizin  
am Universitätsklinikum Erlangen

Universitätsklinikum  
Erlangen



---

## Cord-Michael Becker-Preis 2023

---

Die Medizinische Fakultät der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg vergibt durch die Forschungsstiftung Medizin am Universitätsklinikum Erlangen in diesem Jahr zum zehnten Mal den Cord-Michael Becker-Preis als

### Promotionspreis für Absolvent/innen der Molekularen Medizin

Die Stiftung ehrt damit Herrn Professor Dr. Cord-Michael Becker, der das Studienkonzept der Molekularen Medizin an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg entwickelte. Der Preis ist mit € 5.000 dotiert und zeichnet eine herausragende Promotionsleistung in der Molekularen Medizin aus. Er wird am **11. November 2023** im Rahmen eines Kolloquiums verliehen, welches durch die Medizinische Fakultät ausgerichtet wird. Die persönliche Anwesenheit des Preisträgers bzw. der Preisträgerin bei der Verleihung ist Voraussetzung für die Auszeichnung.

Voraussetzungen für eine Bewerbung sind der Abschluss eines Diplom-, Bachelor-, oder Masterstudiums der Molekularen Medizin und eine herausragende Promotion, die zum Zeitpunkt der Bewerbung nicht mehr als zwei Jahre zurückliegen sollte. Bitte richten Sie Ihre aussagekräftige Bewerbung mit Lebenslauf, Publikationsliste, Abschlusszeugnis, Promotionsurkunde und Dissertationsschrift sowie einer Referenzliste von drei Hochschullehrer/innen bis zum **15. Mai 2023 elektronisch** an [molmed-info@fau.de](mailto:molmed-info@fau.de)

Weitere Informationen:

*Dr. Simone Reiprich*

*Studiengangkoordinatorin Molekulare Medizin*

*[molmed-info@fau.de](mailto:molmed-info@fau.de)*



Friedrich-Alexander-Universität  
Medizinische Fakultät

Forschungs-  
**Stiftung**  
Medizin  
am Universitätsklinikum Erlangen

Universitätsklinikum  
Erlangen



---

## Cord-Michael Becker-Prize 2023

---

The Faculty of Medicine of Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg and the Research Foundation for Medicine at Universitätsklinikum Erlangen award the Cord-Michael Becker-Prize for the tenth time. The award distinguishes a

### Doctoral Thesis of Graduates in Molecular Medicine

By awarding this prize, the Research Foundation honors Professor Dr. Cord-Michael Becker who developed the degree program of Molecular Medicine at Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg. The prize is endowed with € 5,000 and is awarded in recognition of an outstanding doctoral thesis in molecular medicine. It will be presented during a colloquium of the Faculty of Medicine on **November 11, 2023**. Personal attendance of the awardee on November 11<sup>th</sup> is a prerequisite for receiving the award.

Prerequisites for application are a diploma, Bachelor's or Master's degree in Molecular Medicine and a doctoral degree with outstanding thesis obtained within the last 2 years. To apply, the following documents have to be supplied: a CV, a list of publications, the degree certificate(s), doctoral degree certificate and doctoral thesis as well as three references (university professors). Please submit your application by **May 15<sup>th</sup> in electronic form** to [molmed-info@fau.de](mailto:molmed-info@fau.de)

For further information contact

*Dr. Simone Reiprich*

*Study program coordinator Molekulare Medizin*

*[molmed-info@fau.de](mailto:molmed-info@fau.de)*